ReadersVoice







うが、 努力して でも進むように検討、 にとっても住みよいま 今すぐには無理でしょ うことでした。 ちにするために、 があるかと思います。 賃などいろいろと問題 障がいを持つ人 いきたいと 一步

> くつ」を拝読 つも「広報ふ

ます。 なろ/72歳) 知ってもらってよかっ 者への理解が、 たと思います。 た。障がい者のことを をいただいたりしまし てもらったり、 さんの人から声をかけ に深まる事を願ってい 取 (西福間/あす 材され、紙で **今後更** 障がい お電話

でしたから、明るく取行き詰まっていた時期 たが、 ダメというかたも多く、 編集後記にも書きまし 材を受けていただいた それはよかったです 写真ダメ、本名 ました。毎日の取材やたくて、書いてしまいだけのことを申し上げ ばらし さに地元の広報紙。 のが伝わりました。 る瞬間でした。熱いも に感じられ、実感とな ませんか。言葉が身近

い。たったそれ

ざいました。 ですね。ありがとうご が早くなくなるとい 社会の偏見や差別など

見の里/H·M)

「差別・ 御近所のかたではあり その中の一人はなんと、 場させ、率直な気持ち 回の特集には実に心が 特集に一言申し上げた を紹介されていました。 ろいろな人の言葉を登 こもっております。 言えることですが、 などとは心がなくとも せん」「みんな仲良く」 益な情報に感謝してい くてメー 今月の障がいの 偏見はいけま ルしました。 身近で有 今

3件受けました。その のに」という類の声も 「もっと深く、迫った 件以上受けました。の声を電話や窓口で30 動して泣きました」と ものにすればよかった から、「良かった」「感 この特集は発行直後 以上受けま

ま

す

御自愛ください。 いますが、くれぐれも編集、大変なことと思

族、 す。楽しみにしていて 密着した特集を作りま これからも人や地域に たにインタビューしま ました。身近に感じて 市福祉課職員の積極的 実は途中でくじけそう もらえるよう多くのか か発行することができ な協力のおかげで何と になりました。 りがとうございます ください。 した。広報ふくつは、 褒めて 事業者、 いただき、 支援者、 でも家

3

ても良かった。写真が ま

10 No -:

た肥明は、

このようになっています

6 0 %

その他 9%

差別禁止条例の制定

ました。 所や、 たか。 **した障害者差別解消法差別をすることを禁止** の事業者が、障がいの所や、会社やお店など が今年4月に施行され ある人に対して不当な 県や市などの役 知ってい まし

知らない 知っている 45 55 % %

年金や手当の充実

2 1

Q 2

障がいを理由と

する差別をなくすため

ますか。 市民への啓発活動 何が必要と思い

7

♦

♦

♦

9

配慮した公共施設

2 9 % 1

⑤ 市独自の障がい者 会の確保 動 0 % 障がいのある人との確保 36% 事業所への啓発活 学校教育で学ぶ機

トの設問と回収結果は えています。 内容を市福祉課にも伝 が10通届きましたので アンケー

Q 3 共生社会を実現

と思いますか(3つ選するために何が必要だ 啓発活動 13 %

3 % 相談支援窓口の充

(5) 4 の居住地確保 サービスの充実 -ビスの充実 10% 在宅障がい福祉 親が亡くなった後 生活安定のための 19 %

3 % 19 % 6 る医療機関の充実 専門的に対応でき

療育指導 雇用の確保 就労支援の充実や 障がい児への早期 0 %

の確立と場所の確保 や道路のバリアフリ 災害時の避難方法

- 15 広報ふくつ

市独自の障がい者

水高マ

です。 報ふくつ11月 グロ

が丘/亀山/72歳) で行ってるなんてびっ え縄漁の実習をしてい 紙も記事も楽しかった くりしました。(花見 ることを知りませんで したし、ハワイ近辺ま

聞いちゃってんしゃい福津便、特集のその後などのコーナーを、少し拡充した感じと考えて もらえたらと思います。 できました。

読者の声を中心に、みんなと広報広聴係で作る新たな交流コーナーです。今回は広報ふく

つの感想を掲載しますが、来月号以降は、広報ふくつの感想だけでなく、市政への御意見、

い。過去の広報紙でいうと、談話室、みんなの広場、ヤングYONGやんぐ、みんなのよかモン、

ふるさと福津市への思いなども掲載できればと考えています。たくさんの声をお寄せくださ

高校生たちがは 号の水高マグ 一の特集は表

明るく、いい笑顔を撮 さんたちは、 た。逆に怖そうな漁師 せてくれず苦労しま 撮影になると笑顔を見 笑顔の高校生たちが、 らせていただくことが あの特集では、普段 取材では

ンスがきたと同さい たが、やっとそのチャ

した。いつか提案した いことが残念に思いま き、そういう場所がな 中央公民館ができたと 市に引っ越してきて、 働いていました。 3人の聴覚障がい者が

い者施設のパンと飲みた。例えばですが障が

…だいじょうぶ! ふくつ魂 い特集で、と ことに力のこ がいのある人と接する

学園のこともです。障福間サンテラスや昭和 全く知りませんでした。 作っているのかなど、 のか、どんなパンを 工夢工房がどこにある ました。例えばアトリ 知らなさすぎると思い がら障がい者のことを と思いました。 今 回の広報ふく たいへん良い 自分な

83 う 歳 か。

(中央/E·K

たりできないのでし 物とかをロビーで売っ

ょ

います。

市福祉課に伝

実現する

提案ありがとうござ

保、かかる人件費、家考えての商品の安定確

確保や、需要と供給を

には、販売スペー えましたが、

スの

た。今後も強烈に訴え 皆さんがいい笑顔でし 編集の仕事に携わっ

74 歳) の特集でも笑顔を撮る 審査員が同様のコメン 福岡県の審査会でも、 ているかたでしょうか (宮司/宮司のH子) ことに苦労し、 トをしていました。こ ありがとうございます。 撮り直

福津

しもしました。

けん引してください るような特集で市政を

大胆に割り付けられ、大きくたくさん使われ

います。そこで・ハー機会がないからだと思 ができました。そこで その一角にお弁当売場 館とホー のある市では、新公民 まで住んでいた埼玉県 案があります。 人の健常者と2、 ルができた際 30 年前





ーサルデザインについ分かりました。ユニバ われ、 かたたちの様子がよく 図 写真がたくさん使 がんばっている 時間は、 も良かったで とて

めさく/47歳) ての記事も掲載してほ しいです。(中央/う

南/山口/82歳)

特集のその後は、

熊

込めば 少し降っただけで水た 駅前ロータリーは雨が や解決策などまで踏み こして、正面から回答 んで思うことですが、 た」と感じるでしょう。 の苦情や疑問を掘りお れません。もっと住民 参加型の活力が感じら 象が強く、市民 それと、福津市に住 った。 「上か 「読んでよかっ ら下へ」 歩きづら (読者) の印

> 64歳)か。(日蒔野/種田/ しい。駅前は市の顔で加工事ぐらいはしてほ あろうに、恥ではない せめて水はけ改良の追いこと、この上ない。

ビュー 取材しています。 苦情よりも夢や希望を ながらの苦労した24時 うこともあり、 集でした。正月号とい になったらと組んだ特 てもらえたら、 時間帯の福津市を知っ 時間帯など、 で不在にして の時間帯や、 皆さんが寝ている夜 多くの人にインタ Ļ 断られも 知らない会社勤め 気づき 確かに しか し

ンの特集予定は今のと

は市都市管理課に伝え

間取材でした。 ユニバー サルデザイ

思います。 度に載せていければと ますので、機会がある まざまな分野に関係し ころありませんが、さ 駅前口 -タリ の話

ています。

に参加して、 かりません。 りましたが、

災につ 前に、まず「自助」です 災害対策は「共助」の 自らが助かるための備 先進的なものでした。 という県内でも珍しい 本部が合同で訓練する 2市の消防団と2消防 初めての取り組みで、 訓練」は福津市にとっ 賀·福津合同開催防御 掲載した訓練の内、「古 助を呼びかけました。 真掲載するとともに自 その後の防災訓練を写 えをしておきましょう ても古賀市にとっても つ6月号に掲載した防 本地震直後の広報ふく いて、 福津市の

とではありません。 つ、どこで起きるかわ 特 ᄀ

と思いました。 えていくことが大事だ 自然災害は人ご 身体で覚 防災訓練 よかった (福 間

災の記事があ 集のその後の 一で防

402K~K?

(本木区)

おやまるい 小山 瑠唯ちゃん

津

どしが遊びに来るげな

ます。 にはスー たりしています。 になった押入れのスノ コをウッドデッキにし 話は変わりますが、

せん。車がないので、 私の住んでいる東福間 1時間ほど歩いて遠く パーがありま

たり、同じように不用カーテンの支柱に使っ ます。例えば、不用にが好きです。心が躍り 私は物を変身させるの の記事を出してほしい なった物干し竿を緑の (忘れた頃が効果あり)。 ごみの分別 時々ごみ減量 はよかった。 み減量の記事

の駅もあり、福津が大 へんなふみ台/67歳) 特集の中のインタビ 時集の中のインタビ すが、それでも、福間の買い物です。不便でい物かご山盛り2杯分 意なんですね。 み台さんもリペアが得 載しました。へんなふ が得意な人の記事を掲 まれ変わらせるリペア 宮地嶽神社あり、JR 海あり、魚がおいしく、 に住んで35年。 ビーカーを押して、 ます。不用になったべ 分のまとめ買いに行き 山あり、 買

紙について、

別の学習会にも参加し 雑 初めて知りま

げたところです。今月常よりも大きく取り上 号にしました。もちろ 私たちもそう思いまし 連動させた特集を今月 と懸念し、就任や退任 の挨拶を含め、表紙と と勘違いされるのでは おっしゃるように 通 りますが、今の時代、事もしていたのでわか や世の中のほとんどのていることです。いま 費用はほぼ変わりませ す。私は印刷関係の仕 も全てカラーの紙面で リックスサラダ」 る「福岡県だより」「ふ つに折り込みされてい れています。広報ふく ものがカラーで印刷さ くつ商工会だより」「ユ

> ろしくお願いします。 みますので、感想をよ に、これからも取り組

選挙結果は大事です

話題をカラーにするこ 年度から特集やまちの 化については以前から、 さんの意見をもらって のがね~」など、 なるのに、モノクロな 「広報に載って記念に なのに、モノクロだか が載ってて明るいはず いました。そこで、 ら暗く感じる」とか、 「たくさんの人の笑顔 より見 たく 今

旨を明記してくださ

容的には知り

望されるかたはその ください。匿名を希 原稿や写真は返却で ないこともあります。 募多数の場合は選考 場合があります。応 筆、修正、短縮する 紙面の都合により加 りいただいた原稿は 受け付けます。お送 または、 広報秘書課行はがき、 は皆さんと きませんので御了承 しますので、掲載し お便り・投稿大募集! 作るページです ページに掲載の市 「好いとお!福津 いっし

ルで

ん。ぜひカラーにして

fukutsu.lg.jp E-Mail: info@city. 秘書課広報広聴係 問い合わせ 市広報

せています。 郷づくり な活動が見えいのが残念

/工藤監督/68歳)しいですね。(西福間題や現況報告などもほだでする。 票数等、 月号でした。広報の編 はけっこうですが、一でした。特集を組むの の記事にしてほしかっ の顔写真と各地区の得 津市の顔である新市長 面に持ってくるのは福 郷づくりの特集は3 福津ならでは

号のまちの話題で、

そこで、

ます。私も古墳群を歩の道も楽しみにしてい裏表紙の世界遺産へ

に知って欲しいと思いして、もっと多くの人

号の記事においても、

もっと詳しくというか

きました。福津の宝と

ちゃん/61歳)

ごみの特集は、身近

ます。(花見が丘/よっ

ことから、地域で回収ないと持っていけないが雑紙ごみです。車が

に我が家は半分くらいですが・・・。ちなみ

て努力してきたつもり

ができればいいのにな

と思います。

登庁が3月6日でした。でで、原﨑新市長の初長の任期が3月5日ま づけ連動させています。紙は、特集の扉と位置 特集と連動できない上 﨑市長を持ってくると 読み物号と位置づけ、 集方針になるので、ち 3月1日号の表紙に原 りましたが、 市長選は2月5日にあ しています。そして表 必ず特集を組むように する広報ふくつは企画 いますが、1日に発行 ょっと長くなってしま 小山前市

> で御確認いただければ 市議会だより「ふくつ」 会の内容については、

と思います。

報ふくつで取り上げた 表明がありしだい、 んが、6月議会で所信 たもいるかもしれませ

広

(若木台/K·M/65歳) 見やすくしてください

広報ふくつのカラー

いと思っています。議

の市うみがめ課には見

きませんが、

担当部署

見を掲載することはで がら、全ての感想や意 感想や意見を7通もい な問題であることから

ただきました。

残念な

色(スミ)で印刷されるのが、表紙以外が単以前から気になってい 読んでいます。しかし、記されていて、楽しく 要なことが列